

ElectroHuila, celebra 76 años de vida institucional

La conmemoración por los 76 años de historia de la Electrificadora del Huila, se realizó en el Auditorio principal del Edificio Promisión sede -El Bote- con la presencia del gerente (e) General, Zamir Alonso Bermeo García, miembros de la Junta Directiva y colaboradores.

La celebración contó con la compañía de Monseñor Marco Antonio Merchán Ladino, obispo de la Diócesis de Neiva, quien proclamó la santa eucaristía, en medio de una ceremonia colmada de algunos actos de reconocimiento al personal retirado de la compañía, a la Asociación de Pensionados de la Electrificadora por sus valiosos aportes en la construcción de una empresa sólida y, finalmente, la entrega del premio Amadeo Lamilla 2023; un galardón a la excelencia del personal operativo en agradecimiento a su compromiso y exaltación de los valores institucionales de la organización.

Durante la ceremonia, también fueron exaltados 22 colaboradores en retiro, a quienes se les dedicó un sentido homenaje en reconocimiento a sus años de trabajo y aportes en la construcción de los 76 años de creación de la empresa de energía eléctrica.

Según el Gerente General, el éxito de la organización, en gran parte, se debe al sentido de pertenencia que tiene cada uno de sus colaboradores.

“Hemos descubierto que la comunicación, confianza y bienestar que transmite la organización nos permite poner en pie todas las ideas de sus ejecutivos para innovar y crecer. En este día, hago un llamado a seguir avanzando para llevar a la empresa a la cima del éxito que todos esperan... Transmitir buena energía, no solo es un slogan, es la premisa de nuestra gente y de quienes día a día dedican su esfuerzo y compromiso en la construcción del porvenir de la empresa de todos los huilenses”, puntualizó.

La conmemoración de su aniversario, finalizó con la presentación del cantante Eider Fernández y su banda Los Malporta2s.